



Regierungsratsbeschluss vom 13. Mai 2025

Motion Nicole Strahm-Lavanchy und Konsorten betreffend beschleunigte Einführung eines digitalen Führerausweises im Kanton Basel-Stadt; Stellungnahme

P245522

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Nicole Strahm-Lavanchy und Konsorten dem Regierungsrat nicht zu überweisen.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst und unterstützt die fortschreitende Digitalisierung amtlicher Dokumente grundsätzlich. Anders als beim digitalen Führerausweis ist die Einführung des elektronischen Lernfahrausweises (eLFA) in Basel-Stadt rascher möglich. Dieser wird in einer «PilotWallet» geführt und es handelt sich um einen auf die Schweiz beschränkten Lernfahrausweis – die Umsetzung ist daher einfacher. Der Kanton Basel-Stadt plant, den eLFA im Rahmen als Dienstleistungsangebot der Motorfahrzeugkontrolle so schnell als möglich anzubieten. Auch die Einführung des digitalen Führerausweises wird von Basel-Stadt vorbereitet, um nach Vorliegen der bundesrechtlichen und technischen Grundlagen eine zeitnahe Umsetzung zu ermöglichen.

